



Portrait synthétique des signes

VERSEAU

20 janvier – 19 février



Je suis : pressé, curieux, convaincant, diplomate, sociable, indépendant.

Mes points forts : humaniste, réfléchi, original, disponible, ouvert d'esprit.

Mes faiblesses : instable, impatient, trop froid, peu sentimental, trop direct.

Mon lien avec le signe précédent : l'acharnement au travail du Capricorne rapporte ses fruits en arrivant chez moi. Mais surprise : les efforts du Capricorne n'ont rien apporté de concret, de matériel. Il y a la naissance d'une réflexion à un degré supérieur, d'une philosophie qui fait de moi un être qui n'a pas de barrières. Il n'y a pas non plus de frontières : ma réflexion mélange les cultures, les genres et les âges.

Mes buts : innover ou renouveler ce qui est vieux, sortir des principes qui empêchent d'avancer, créer la surprise, avoir beaucoup d'amis.

Mes valeurs : la liberté, la modernité, la communication, être un citoyen de la Terre, le bon sens.

Mon proverbe : L'exception confirme la règle.

Mes goûts : l'informatique, la science-fiction, les improvisations, les projets humanitaires, l'écologie.

J'ai horreur : des secrets, des tabous, de l'immobilisme, de la prétention, des idées reçues.

Pour progresser dans la vie, je dois : m'écouter.

Ce que j'apprécie chez les autres : leur joie de vivre, leur punch, leur vivacité d'esprit, leur mobilité.

Le partenaire idéal : Le Lion car je lui apporte une certaine fantaisie, je mets du désordre dans ses affaires, lui sape son côté sophistiqué. Je peux lui garantir des sensations fortes, de l'aventure, de l'inhabituel. Je n'ai pas peur de me confronter à lui et à sa tribu car je me comporte en électron libre. Et le Lion aime bien les gens qui le désarment...

La famille, c'est : avant tout la famille de coeur, donc celle que nous choisissons... et seulement celle-là est sacrée ! Je peux me sentir complètement à l'aise dans une famille recomposée et le beau-père ou la belle-mère a peut-être joué un rôle fondamental dans ma jeunesse ou dans mon enfance.

Mon rapport à l'argent : Je dépense sans compter, je suis toujours en train d'acheter un produit en pensant à son utilité dans l'avenir. Je mise sur les hautes technologies et les dernières inventions. Je préfère aussi faire des projets de voyage en collectif plutôt que d'investir dans l'immobilier. Dans mon budget, la partie sorties et divertissements est importante.

Ma carrière se construit : par des coups de poker suite à une longue période d'attente. Je sombre dans la routine et quand tout paraît trop tranquille, je trouve les moyens de sortir des sentiers battus. Et généralement, ça me réussit de prendre des risques ! De plus, très souvent je ne gagne pas tout seul un poste important, alors je sais aussi faire profiter mes collaborateurs. Pour finir, j'aime bien être médiatisé.

Des variations à l'intérieur de ce signe ? Il y a le Verseau plutôt dirigé par Saturne qui se montre logique, discret, courtois, calme mais aussi joyeux que le Verseau plutôt dirigé par Uranus qui cherche à se démarquer des autres, qui tient à sa liberté. Ce Verseau-là se montre plus nerveux que le premier, plus instable.

Symbolisme dans l'année : l'eau du ciel, divine, amenée par les vents qui donnent les pluies froides de l'hiver, régénératrices. Le gel permet d'assainir l'atmosphère, la terre pour mieux recommencer la germination.

